



06/2022

Berlin, 10. Juni 2022

BStBK lädt zum Symposium „Lohn im Fokus“ ein

Mit ihrem 4. Symposium zum Thema „Lohn in Europa – Blick zu den europäischen Nachbarn“ setzt die Bundessteuerberaterkammer (BStBK) am 23. Juni 2022 ihre erfolgreiche Veranstaltungsreihe „Lohn im Fokus“ in Berlin fort.

Im Fokus der Veranstaltung stehen praxisrelevante Themen aus der Lohnabrechnung: Wie weit sind europäische Nachbarländer bei der Digitalisierung in der Lohnabrechnung? Welche Best-Practice-Beispiele aus der Lohnabrechnung gibt es? Welche Regelungen können auch in Deutschland zur Anwendung kommen?

Für diesen Blick über den Tellerrand begrüßt BStBK-Präsident Prof. Dr. Hartmut Schwab hochrangige Referent*innen aus Österreich, Dänemark und Frankreich.

Anmeldung über www.bstbk.de

Die Bundessteuerberaterkammer (BStBK) vertritt als gesetzliche Spitzenorganisation die Gesamtheit der bundesweit fast 98.000 Steuerberater, Steuerbevollmächtigten und Steuerberatungsgesellschaften. Neben der Vertretung des Berufsstandes auf nationaler und internationaler Ebene wirkt die BStBK an der Beratung der Steuergesetze sowie an der Gestaltung des Berufsrechts mit. Sie fördert außerdem die berufliche Fortbildung der Steuerberater und die Ausbildung des Nachwuchses.

BStBK
Presse und Kommunikation
Behrenstraße 42
10117 Berlin

Telefon: 030 240087-40
Telefax: 030 240087-33

E-Mail: presse@bstbk.de
Internet: www.bstbk.de

Verteiler:
Präsidenten
Steuerberaterkammern